

Ich habe bei unseren Gesellschaftern folgende Informationen über unseren Firmengründer zusammentragen können:

Dr. Leo Vossen wurde am 1. Oktober 1912 in Aachen geboren. Sein vollständiger Name ist Leo Franz Karl Maria Vossen. Seine Eltern waren Dr. Jur. Leo Conrad Hubert Maria Vossen und Ida Drouven. Er wuchs in Aachen auf. Er besuchte das Einhard Gymnasium in Aachen. Von 1931 bis 1937 studierte er Chemie in Aachen und in Bonn. Er promovierte in Bonn im Fach Chemie. Er arbeitete dann von 1938 bis 1946 als Chefchemiker und Betriebsleiter bei der Deutschen Norton GmbH in Wesseling (Herstellung von Schleifscheiben). Er wurde nicht zur Wehrmacht eingezogen, sondern arbeitete während des 2. Weltkrieges in der Fabrik in Wesseling. Nach dem Krieg wollte er Unternehmer werden. Die Familie Vossen war seit 1838 in Aachen unternehmerisch tätig, hauptsächlich als Gesellschafter der Farbenfabrik Gebr. Vossen & Co. Nach dem Krieg wurde Herr Dr. Vossen 1946 geschäftsführender Gesellschafter des Pharmaunternehmens Trommsdorff in Aachen und baute dieses Unternehmen erfolgreich aus. 1970 übertrug er seine Beteiligung an Trommsdorff an seinen Sohn Leo, der seine Trommsdorff Beteiligung 1976 verkaufte. 1962 erwarb Dr. Vossen zusammen mit seiner Schwester Liselott Beck 90 % an der Firma Babor. Er erkannte das Potenzial der Geschäftsidee „bio-medizinischen Naturkosmetik“. Das Unternehmen war 1956 gegründet worden und machte 1962 einen Umsatz von 1 Mio. DM. Herstellung und Verwaltung fanden in einer gemieteten Parterre Wohnung in Köln am Sülzgürtel 38 statt. Dr. Vossen entwickelte das Unternehmen weiter, sorgte 1965 für den Umzug nach Aachen und legte damit die Grundlage für den Erfolg von Babor. Bis zu seinem Ausscheiden als Geschäftsführer bei Trommsdorff war er hauptberuflich für Trommsdorff tätig. Daneben kümmerte er sich bei Babor schwerpunktmäßig um die Themen Betrieb und Warenzeichen. Nach seinem Ausscheiden als Geschäftsführer bei Trommsdorff im Jahr 1976 kümmerte er sich um die Expansion von Babor und betrieb maßgeblich den Umzug in die Neuenhofstrasse im Jahr 1977 in Aachen, dem heutigen Stammsitz. Dr. Vossen war ab 1980 Mitglied des Verwaltungsrates, ein Organ, das er 1978 ins Leben gerufen hat. Er war jeden Tag im Unternehmen und bestimmte maßgeblich die Geschäftspolitik von Babor. Ab 1990 zog er sich krankheitsbedingt aus der aktiven Tätigkeit für Babor zurück. Dr. Vossen verstarb am 30. Juni 1998 an seinem Wohnort Hauset in Belgien. Nebenberuflich war er eine Reihe von Jahren ehrenamtlich als Handelsrichter beim Landgericht Aachen tätig. Seine Lebensleistung besteht insbesondere darin, ein erfolgreicher und leidenschaftlicher Familienunternehmer gewesen zu sein. Er baute nach dem Krieg die Firma Trommsdorff erfolgreich auf. Ab 1962 war er – erst mit seiner Schwester Liselott -, ab 1977 bis 1990 allein maßgeblich verantwortlich für den Erfolg von Babor. Er schuf sowohl die kaufmännischen als auch die betrieblichen Grundlagen, damit aus der Geschäftsidee der „bio-medizinischen Naturkosmetik“ ein erfolgreicher internationaler Kosmetikkonzern wurde. Er hat also zwei Unternehmen über Jahrzehnte erfolgreich als geschäftsführender Gesellschafter geführt und aufgebaut. Beide Unternehmen sind heute noch erfolgreich und sorgen für dafür, dass hunderte Arbeitsplätze bestehen und weiter entstehen – in Aachen und nun auch in Eschweiler.

Wenn Sie weitere Informationen benötigen, stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Robertz

Co-CEO

Dr. Babor GmbH & Co. KG

Neuenhofstraße 180

52078 Aachen

horst.robertz@babor.de

p: +49 241 5296 – 103

www.babor.com

**BABOR
BEAUTY
GROUP**

Follow us:

